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         会長 島﨑 次弘 

 
 皆さん今晩は。先週の15周年記念式典では大変

お世話になりました。来賓や他の招待者の皆さんか

らもいい式典だったと、なかなか良い評価を頂いて

いるようです。皆さんと頑張った甲斐がありました。

良かったですね。 
今日は燃え尽きてしまった方が多いのか、ちょっ

とお休みの方が多いのは残念ですが、当日は会員２

６名のうち２４名出席と、ほぼパーフェクトに近い

会員に参加して頂き、本当にやりがいがあったと皆

様に感謝しております。 
式典では挨拶も多く、記念事業の発表と功労者の

表彰など、盛りだくさんでしたので時間が少し長め

になりましたが、少しもダレルことなく中身の濃い

式典になったと思います。特にプロジェクターを使

ったプレゼンが素晴らしかったと思います。棚澤記

録委員長を中心に本当に手際よくやって頂きました。 

 
 
 
 
有難うございます。 
記念講演は、さすがは加藤玄静さんと申しましょ

うか、固いロータリーの話をしながら聴衆を飽きさ 
せずに、居眠りもさせない話術は加藤玄静さんなら

ではのもので、あっという間に一時間が過ぎました。 
最後の祝賀会も大変和やかで時間をオーバーした

のも気がつかないくらい盛り上がりましたし、ピア

ノのウエルカムミュージックやセレブレーションミ

ュージックも良かったですね。植竹さんにいい人を

紹介して頂きました。 
特に第１部・第２部で司会を務めてくれた佐川式

典委員長は、落ち着いた良い司会振りで、ＩＭの時

よりもさらに良かったと思います。当日のＭＶＰは

佐川さんだと思っていたら、ところがどっこい。祝

賀会の最後の「閉演の言葉」。あの岡部式典・懇親副

委員長のワンマンショーは皆さんも忘れられないん

じゃないですか。式典の挨拶も、記念講演も、佐川

さんの名司会もなんのその。最後に一番おいしいと

ころを岡部さんに持って行かれてしまいました。 
もうひとつ、忘れてはならないのが、式典の前に

行った記念事業の時計台の除幕式です。この記念事

業の一番の功労者は、記念事業委員長の高田さんで

す。本当に立派な時計台を破格の値段で立ててくれ

ました。しかも、除幕式の綱引きでは、あんなに見

事に空振りするなんてめったにないことだと思いま

す。一瞬ドッキリカメラかと思った位です。粋な演

出までして下さって本当に有難うございました。そ

の時に取材に来てくれた埼玉新聞が１８日の県北版

にこの除幕式を載せてくれました。新聞のコピーよ

り現物のほうが良い記念になると思いましたので、
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私のほうでこの日の新聞を全員の分用意させて頂き

ました。 
 皆様と一緒に取り組んだ努力の結晶として素晴ら

しい１５周年記念式典になりましたことを、心より

感謝申し上げまして挨拶とさせて頂きます。本当に

有難うございました。 
                                                                                                                    

 
     副幹事 石井 一則 

 
１． 地区より 
 ＊事務所移転の連絡（所沢東RC・所沢西
 RC） 
 ＊バンコク国際大会のインターネット・ラ

 イブ中継 
 ＊第1回会長幹事会のご案内 
 ＊平成24年度高校生社会体験活動へのご

 協力のお願い 
 ＊アンケートのお願い 
 ＊2011－12年度地区役員・クラブ会長・

 幹事合同会議のご案内 
 ＊GSE経費報告 
 ＊米山学友総会＆新奨学生歓迎会のご案

 内 
 ＊2011－2012年度 事務局慰労会のご案

 内 
２．熊谷市暴力排除推進協議会より 
 ＊平成24年度暴力排除推進協議会総会の

 開催について 
３．熊環連より 
 ＊平成24年度定期総会のご案内 
４．公益財団法人ロータリー米山記念奨学会より 
 ＊ハイライトよねやま１４６ 
     
      以上が届いております。 
 
 
 
 
 

 
 

 
石井副幹事  

出席者が定数に達し臨時年次総会の有効成立を

報告。 
 

 
渡邊会長エレクト  
熊谷南ロータリークラブ細則および委員会の

変更案を上程、説明。 
 
  質問なく、出席者全員賛成の拍手により熊谷南

ロータリークラブ細則および委員会の変更案承認 
 
 
 

 
 棚澤会員の乾杯
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熊谷駅ティアラ口の時計台寄附への感謝状 
 
� 出 席 報 告 

  
例会日 ５月２３日 
 
会員数 出席 欠席 MU 出席率 
２６  １３  １１ ２ ５８％ 

 
 
 
 

� ニコニコ BOX 

島﨑次弘会長・石井一則副幹事 

 皆さん先週の１５周年記念式典はご苦労様でした。

皆さんががんばってくれたおかげで大変いい式典

にすることができました。ご招待した方の評判も

なかなかいいようです。これで私もほっと一息つ

けます。今日は皆さんと一緒においしいお酒を飲

みたいと思います。ありがとうございました。 
棚澤正行会員 

 先週は、１５周年式典皆様お疲れ様でした。島﨑

年度がいよいよしめくくりですね！渡邊年度に向

けて、会員増強を最後のあがきで頑張りましょ

う！よろしくお願いします。 
渡邊藤男会員 

 本日臨時総会です。みなさん宜しくお願い致しま  

す。 
植竹知子会員 

 熊谷うちわ祭に向け、岡本大総代頑張っています。

私も、又今年コミュニティ広場でホッとスペース

という、気仙沼復興支援、地域物産販売等でお手

伝いします。又、祭りガイドもっと２ガイドを作

ります。広告協賛受付中ですヨ。 
塚越尚之会員 

 ５月６日が２７回目の結婚記念日でした。 
中島勉会員 

 １５周年記念式典では、澤田実行委員長をはじめ

会員の皆様、お疲れ様です。一か月遅れで、誕生

日に花束を頂きありがとう御座います。 
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